

Cuba mantiene una atención priorizada a las personas más vulnerables



Más de 16 mil núcleos familiares recibieron ayuda por la Asistencia Social hasta el 13 de enero en Cuba. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 18 ene (RHC) El miembro del Buró Político del Partido, Marino Murillo Jorge, jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo de los Lineamientos explicó recientemente que más de 16 mil núcleos familiares recibieron ayuda por la Asistencia Social hasta el 13 de enero.

En Cuba socialista nadie quedará desamparado, insistió Murillo en su cuenta oficial en la red social twitter y aseguró que en este nuevo escenario del ordenamiento monetario y cambiario, proteger a los más vulnerables es y será siempre la postura de nuestro país.

El Presupuesto del Estado cubano destina 700 millones de pesos para atender a esos sectores poblacionales y también dedica más de 300 millones de pesos para subsidiar a personas necesitadas.

Como parte de la Tarea Ordenamiento, fue necesario transformar los ingresos y eliminar subsidios y gratuidades indebidas, dando respuesta a los Lineamientos del VI y VII Congresos del Partido. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244903-cuba-mantiene-una-atencion-priorizada-a-las-personas-mas-vulnerables>



Radio Habana Cuba